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世界女排大奖赛总决赛

中国女排惜败错失铜牌
据新华社电 以年轻阵容出战的中

国队24日以2:3惜败于俄罗斯队，以2胜

3负的成绩结束了2014年世界女排大奖

赛总决赛的征程，与铜牌失之交臂。

中国队凭借出色的发球表现赢得了

前两局，全场比赛中国队发球直接得分达

到12分。可是，俄罗斯队在后三局展现

出进攻和拦网的实力，拦网得分方面俄罗

斯队14:7超过中国队。

连续第二场首发的年轻副攻袁心玥

得到14分，刘晓彤、曾春蕾和李静分别为

中国队贡献19分、18分和13分。

德甲最快进球纪录诞生
据新华社电 8月23日，勒沃库森在

德甲联赛中2:0击败多特蒙德队，队中小

将贝拉拉比开场9秒的闪电破门，打破了

德甲的最快进球纪录。

贝拉拉比之前的德甲最快进球纪录由

前拜仁名将、巴西前锋埃尔伯保持，他在

1998年对阵汉堡的比赛中开场11秒打入

进球，这一纪录已被保持了16年。

博尔特今年首进“十秒”
据新华社电 在昨日进行的波兰华

沙室内田径赛中，牙买加“闪电”博尔特以

9秒98夺得男子百米飞人大战的冠军，这

是他今年比赛首次跑进十秒大关。

博尔特此前曾透露自己在2016年里

约奥运会后即退役的计划可能会推迟一

年，2017年的田径世锦赛或许是他的谢

幕之作。

“合肥房地产有后发优势，投资正当时”

房地产是中国经济最大的拉动力之

一，与宏观经济密切相关。

“当前整个中国经济还处在一个大的

调整周期中间，现在很难说形成趋势性的

上涨，包括房地产也一样，但是买得好的项

目，一定还会挣钱，比如万达。”著名财经评

论家水皮给出了自己的分析。

“媒体曾讨论关注过一个话题，就是中

部塌陷的问题。塌陷区什么意思？就是当

时的发展相对落后，为其后面城市改造提

供了很大的空间。说后知后觉也行，说资

金的空间大也行，反正各方面劣势，到时候

就变成的阶段性的优势。合肥就处在塌陷

区，相同的有武汉、郑州等，最近四五年基

本上处于疯狂追赶的阶段。

“合肥跟别的地方还不太一样，它本来

也是一个比较小的城市，本来就是一个洼

地，在大量周边人群进入的情况之下，推生

了整个城市改造的需求和房地产的需求。”

水皮认为尽管全国楼市高开低走，但合肥

楼市前景还是很不错的。“具体到合肥万达

城这个楼盘，你很难想象它会在万达集团

一百多个项目里业绩会这么好。这个就是

房地产市场在合肥的特殊性，体现了类似

经济学家讲的后发优势特征。”

对于楼市的投资时机，张春蔚女士则

表示，“限购的解除绝对是利好，它意味着

人员的流动，意味着政策自主性的变化，这

都会给9月份以后的楼市带来不一样的东

西。但是这个改观是属于有准备的人。”

“万达城商务集群或创‘陆家嘴’奇迹”

无论是从纽约的曼哈顿到东京的银座，

从香港的中环到上海的陆家嘴，每座城市都

有自己的经济地标，那就是霓虹闪烁写字楼

的楼群。合肥万达城能不能创造陆家嘴这

样的奇迹呢？

“2013年合肥生产总值达到了4672亿，

人均GDP首次突破了6万元，2013年末全

市规模以上工业企业达到2330户，比上年

年末新增了243户。”在演讲中，张春蔚首先

引用以上一组数据表示，合肥世界500强比

较多，而且在很多大的项目当中招商引资配

套，必然会催生出对于顶级写字楼的需求。

对万达万达城而言，不仅仅面临国际的招商

机会，还有本地企业的再发展。

张春蔚分析认为，“万达做的不仅仅是

地产，而且运营的是地产生态圈，合肥环湖

经济圈交通便利，尤其是万达城项目周围还

有很多金融的配套，这个时候资本必然焕发

出的就是一个集聚效应。万达要做的就是

把品牌再延伸。”

“万达银座引领成合肥国际商务中心”

万达城商务办公集群该以何命名？它的

定位是什么?未来它会带给我们怎样的惊喜？

“万达城所处区域的环境，方圆两三公里

之内产业平台非常类似银座。这里有我们投

资320亿世界首创特大型文化、旅游、商业、

酒店等等业态的综合体。这其中蕴含的巨大

人流，巨大的商业机会是不可估量的。然后

周边金融平台、行政中心、环湖CBD，包括现

在在建或者已经建成开放的，沿着巢湖十几

个文化场馆带来持续旅游人口的消费。”合肥

万达城营销总经理尹建武自信地表示。

“可以用来居住，可以用来自己经营，可

以用来投资，可以办公，可以做商铺，可以做

酒店，所有投资类型，这里都可以根据您的

需求为您量身定制。所以，我们命名‘万达

银座’，体现我们的愿景和诉求。”尹建武还

分析说，“万达银座还有东京银座不具备的

条件，我们对面是800米的巢湖，17层，你在

办公室里推开窗户，感觉应该是很美的。万

达城对稀缺资源的占有，是东京银座所不具

备的。万达银座的建成，使得合肥未来成为

国际化商务中心成为可能，是中国商务办

公，包括商业氛围新的标杆。”

仪式尾声，水皮、张春蔚两位特邀嘉

宾，与合肥市发改委、合肥市商务局、合肥

市规划局等单位领导一同上台，为“万达银

座”正式揭幕。

环湖国际CBD发展高端峰会暨万达城国际商务集群命名仪式昨举行

“万达银座”将成合肥商务新标杆
“地铁新时代 环湖赢未来”,8月24日下午，环湖

国际CBD发展高端峰会暨万达城国际商务集群命名
发布仪式在合肥隆重举行。

“合肥房地产有后发优势，我看好他的前景”
“因为品牌的集聚效应，万达城商务集群有望创

造‘陆家嘴’奇迹。”
在论坛活动上，中国著名财经评论家、《华夏时

报》总编辑水皮；香港凤凰卫视、中国之声特约评论
员张春蔚等财经界著名人士，权威解读环湖时代的
投资新机遇。

刘海泉

处罚出炉，里皮禁赛

在广州恒大客场0:1负于西悉尼流

浪者比赛的最后阶段，当第二名广州恒大

球员(郜林)领到红牌被罚下后，里皮进入

球场直面主裁判穆罕默德·哈桑。在昨

日，亚足联纪律委员会主席做出决定，里

皮的行为违反了体育道德，不仅违反了亚

足联纪律守则，而且违反了2014亚冠联

赛比赛规定的第69条。里皮将不被允许

坐在8月27日广州恒大主场与西悉尼流

浪者的亚冠联赛1/4决赛第二回合的替

补席上。亚足联纪律委员会对此进行全

面调查之后做出对里皮的最终处罚决定，

这项处罚决定已经通知中国足协。

恒大多人，缺席比赛

由于张琳芃和郜林该场比赛中被红

牌罚下，这两人将

铁定缺席第二回合

的生死战。随着里

皮被亚足联临时停

赛一场，这对于想

要在主场翻盘、打

进亚冠四强的广州

恒大来说无疑是雪

上加霜。另外，还

有消息称金英权因

为在广州恒大客场0:1

负于西悉尼流浪者的比赛中有

报复性动作，会遭遇追加停赛的

处罚，但目前亚足联还没有发布

相关处罚通知。

澳媒狂喜，出线有望

消息公布后，澳洲媒体喜出望外，称

西悉尼流浪者进军亚冠半决赛的希望大

增。同时也不依不饶说里皮似乎赛后扭

打西悉尼外援萨巴，“里皮也坐在另外一

个火山口上。”

《悉尼先驱晨报》的文章标题是《恒大

主帅里皮的处罚终于爆出了》，内文称，

里皮在下一场比赛靠边站，当然是非常帮

助西悉尼冲击亚冠半决赛，里皮将在第二

回合如此重要的比赛中无法指挥球队。

《岁月体育》报道，随着广州恒大主帅

里皮受到禁赛的处罚，西悉尼流浪者进军

亚冠半决赛的希望大增。

《福克斯体育网》也称，下场比赛

里皮不能坐在“防空洞 (教练席)”上，

冲进场内指责裁判本身就应该受到

处罚。

里皮停赛一场
缺席亚冠“生死战”

8月24日，亚足联通过官方网站宣布，由于亚
冠联赛1/4决赛首回合比赛中，出现了违反亚足联
纪律守则第129条的行为，广州恒大主帅里皮被临
时停赛一场，正式处罚决定将在亚足联纪律委员会
对此进行全面调查之后做出。这样一来，里皮将缺
席第二回合的生死战。

江锐 整理


